

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:19 PAG - 1 -

Monitoreo Nocturno Martes 30 de Agosto de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV Canal CDNN

Programa: Entrevistas CDNN Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Augusto Valle (Diputado de la bancada Azul y Blanco)

Tema:Coyuntura Política

Valle comentó al referirse a la resolución de la CSJ en el caso del doctor Alemán que el beneficio del régimen de convivencia familiar sigue siendo una herramienta del Frente Sandinista para utilizarlo, amedrentarlo y tenerlo secuestrado permanentemente.

Consideró que la única forma que el expresidente Alemán puede volver a su estatus de libertad es conforme a un acuerdo integral entre las fuerzas democráticas porque el Frente Sandinista no quiere sacarlo y pretende crear crisis. Al referirse al tema de las reformas constitucionales externó que pensó que la CSJ iba ser una escalera para bajar la tensión y declarar inconstitucional la colita de las reformas o una parte, con el objetivo que se abriera un diálogo más amplio para negociar las reformas y que se puedan discutir en la próxima legislatura para que sea efectiva en el próximo período presidencial.

Canal CDNN

Programa: Entrevistas CDNN Presentador: Luis Mora

Tema: Resoluciones de la CSJ

El presentador del programa Temas y Debates, Luis Mora, dio lectura a una declaración de la Embajada Americana sobre las últimas resoluciones de la CSJ. La declaración dice que las decisiones tomadas por la CSJ son otro ejemplo de la manipulación política y la partidarización completa del sistema judicial nicaragüense. Deploramos estos intentos motivados por interese políticos basados en precedentes legales dudosos. Es un intento más por socavar el orden institucional en Nicaragua afectando la gestión del Presidente Enrique Bolaños quien fue elegido democráticamente. Permanecemos escépticos sobre la base legal de estas decisiones. Observamos una vez más que las decisiones judiciales se han convertido en una manifestación de los efectos negativos y antidemocráticos de la relación entre las cúpulas de dos partidos, uno que se hace de la vista gorda para darle la oportunidad al otro para que se saque a su líder, esto representa lo peor de un sistema judicial sin salida que esta asfixiando al pueblo Nicaragüense.

La decisión de hoy es un ejemplo claro de un sistema judicial totalmente desacreditado que esta intentando sacar prisionero a quien se le ha acusado de haber robado fondos de las arcas públicas que le pertenecen al pueblo de Nicaragua. El pueblo de Nicaragua merece lideres que cuiden los intereses de cada ciudadano y busque un futuro en justicia, equidad, libertad y progreso. Luis Mora criticó el hecho que la EMBUSA este opinando sobre decisiones que le competen al país.

Canal 11

Programa: **Causa Común** Presentador: Eduardo González

Invitado: Margarita Gurdián (Ministra de Salud), Juan José Amador (Epidemiólogo)



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:19 PAG - 2 -

Tema: Brotes Epidémicos/ Trabajo del MINSA para prevenir estos brotes

PROGRAMAS DE OPINIO DE RADIO

Radio Ya

Programa: El Super Reportero Presentador: Sergio Miranda Invitado: Jacinto Suárez

Tema: República Popular de China/ Presentación de música alusiva al Frente Sandinista Informó que María Dolores Alemán acababa de renunciar a la visa norteamericana

NOTICIAS DE TELEVISION

+Rosa marina Zelaya dijo que la CSJ esta violando el Estado de derecho y la constitución política, ya que las tres sentencias emitidas son aberraciones jurídicas. Los miembros del Movimiento por Nicaragua, Red por Nicaragua y Movimiento Autónomo de Mujeres a través de un pronunciamiento condenaron enérgicamente las recientes sentencias de la Corte Suprema de Justicia y exponen que hoy es un día de luto para la democracia en Nicaragua, que se declare el duelo por el asesinato a la justicia cometido por la Corte Suprema de Justicia que ha dictado sentencias que son una verdadera aberración jurídica y violatorias al Estado de Derecho.

Plantean que estas reformas violentan el orden Constitucional e intentan consumar un golpe de Estado a Nicaragua.

Exigen justicia, que se respete el Estado de Derecho y repudian la sentencia de los magistrados de la CSJ que profundiza la crisis institucional. "Los responsabilizamos desde ya por las consecuencias y daños irreparables a la democracia y al pueblo de Nicaragua. Denunciamos las intenciones de la toma del poder absoluto por parte de los pactistas por medio de la destitución del Presidente de la República, usurpando el último poder legitimo del Estado de Nicaragua mal utilizando los instrumentos de la democracia para acabar con ella". Estas acciones ilegales cierran los espacios democráticos y nos obliga a declararnos en estado de alerta ciudadana. Hacemos un llamado a la ciudadanía nicaragüense para que se sume a las acciones que próximamente estaremos anunciando para expresar nuestro repudio por amor a Nicaragua y unidos contra el pacto. Exigimos a los magistrados de la CSJ que rectifiquen sus sentencias y se proceda de acuerdo con la Constitución Política de la República de Nicaragua. (Noticiero Independiente, Canal 8) +El Director General de la Policía Nacional, Edwin Cordero, al referirse a la resolución que emitió la CSJ sobre la restitución en su cargo al comisionado Francisco Bautista, dijo que analizarán dicha resolución y aclaró que en el caso del retiro de Bautista se cumplieron con todos los procedimientos que establece la ley. Aseguró que la Policía siempre ha acatado las resoluciones judiciales, pero en este caso la resolución es administrativa y es así que van a dar una repuesta. En cuanto a la resolución que manda que se le restituya el régimen de convivencia familiar al expresidente Arnoldo Alemán sólo se limitó a decir que no es la Policía la que tiene la custodia del reo Alemán. (Noticiero Independiente, Canal 8/TV Noticias, Canal2/ Noticias 12, Canal 12)

+La CSJ atendió la línea política del pacto libero sandinista al legalizar las reformas constitucionales eliminando la coletilla que fue incluida hasta en la segunda legislatura y que viciaba todo el texto afirma Serrano Caldera .El analista político, Alejandro Serrano Caldera, manifestó que ve una situación donde medidas que no tienen un sustento jurídico, de alguna forma son parte de una guerra política y eso es muy serio porque lesiona y lastima las bases del Estado de derecho. (TV Noticias, Canal 2)



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:19 PAG - 3 -

- +El especialista en derecho Constitucional, Gabriel Álvarez, dijo que en las tres sentencias de la CSJ hay algunos elementos que chocan, por ejemplo el número de magistrados que firman esta sentencia. Álvarez cree que fue de dudosa legalidad el retiro del comisionado Bautista. Cree que la CSJ a perjudicado al comisionado Bautista al haberse extralimitado en los tiempos que la ley de amparo dice. Reitero que los tres fallos tienen algunas anomalitas. Cree que hay que reconocer que el doctor Alemán es un preso político, que puede ser un caso sin precedente. (TV Noticias, Canal 2)
- +La periodista Aura Torres informó que la reacción del Presidente de la República, Enrique Bolaños, al conocer que en la CSJ se avaló la resolución de la jueza Roxana Zapata para que el expresidente Arnoldo Alemán pueda gozar del régimen de convivencia familiar fue que todo se trata de una trama política montada por las bancadas que existen en la CSJ. Al respecto el mandatario dijo que los magistrados sandinistas dejaron sólo la Corte en manos de los liberales, es una movida platicada y arreglada entre ellos. Al referirse a la resolución de la CSJ dijo que ven la trama burda como lo hicieron. (Noticias 12, Canal 12/TV Noticias, Canal2)